

Bärenherz Stiftung • Bahnstraße 13 • 65205 Wiesbaden

TAS Planungsgesellschaft mbH
Herrn
Peter Haslinger
Schulstr. 43a
65795 Hattersheim



Bärenherzlichen Dank

Wiesbaden, 17.03.2021

Sehr geehrter Herr Haslinger,

von Herzen bedanken wir uns für Ihre Unterstützung und das uns entgegengebrachte Vertrauen. Die ganze Bärenherz-Familie freut sich sehr über Ihre wertvolle Spende.

Es sind besondere Zeiten, in denen wir leben. Die Corona-Pandemie erschwert auch bei Bärenherz den Alltag und hat in die Spendenkasse der Stiftung ein Loch gerissen. Dank Spenden wie Ihrer ist es uns trotzdem möglich, für schwerstkranke Kinder und ihre Angehörigen eine Herberge zu sein. Unser Anspruch ist es dabei, für die betroffenen Familien bis weit über den Tod ihres Kindes hinaus da zu sein.

Wie wichtig Bärenherz auch Jahre später noch für Hinterbliebene sein kann, zeigt die Geschichte von Regina Wiesbacher. Vor 15 Jahren kam die Mutter mit ihren viel zu früh geborenen Zwillingssöhnen Ferdinand und Axel zu Bärenherz. Im September 2006 ist Ferdinand „ganz sanft und für immer“ in ihren Armen eingeschlafen. Ihr zweiter Sohn Axel ist inzwischen 19 Jahre alt und hat eine Ausbildung zum Heilerziehungspfleger gemacht. Im Herbst dieses Jahres kamen er und seine Mutter wieder ins Kinderhospiz, um dem Erinnerungsstein seines Bruders, mit dem er nur so wenig Lebenszeit teilen durfte, im Rahmen eines rituellen Umzugs einen neuen Platz zu geben. Axel hat es sich dabei nicht nehmen lassen, den Stein, auf den er damals „Ferdinand“ geschrieben hat, selbst zu tragen. Rituale wie Steine zu bemalen und im Bärenherz-Erinnerungsgarten niederzulegen sind eine wichtige Stütze für die Familien, um mit dem schweren Verlust umgehen zu können.

In den Jahren nach Ferdinands Tod ist Regina Wiesbacher Bärenherz treu geblieben. Sie hat den Müttertreff ins Leben gerufen und war sogar selbst ehrenamtliche Hospizbegleiterin. „Es gibt im Bärenherz Zeit für Tränen und auch Raum für Trauer, aber wir und die Kinder hatten auch ganz viel Spaß und möchten es nicht mehr missen“, erinnert sie sich.

Ihre Unterstützung ermöglicht auch diese wertvolle Hilfe und kostbaren Momente.

Mit herzlichen Grüßen und besten Wünschen,

Ihre

Anja Eli-Klein
Geschäftsführerin